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日頃より PTA活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。 

１０月５日図書室にて、第４回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

１．会長挨拶 

９月３０日（土）に皆様のご協力をいただきまして無事に事故もなく、ふれあい体験フェ

スティバルを終える事ができました。子供達はワークショップ、スポーツ体験を通して

体を動かし、たくさんの方々とコミュニケーションをとり、楽しく過ごせたのではないでし

ょうか。また来年に、このフェスティバルを繋いでいきたいと思います。 

  

２．校長先生挨拶 

先日行われたふれあい体験フェスティバルはいい企画でした。子供達が集まって地

域の皆様も参加できる行事が行えて素晴らしかったです。参加して下さった各団体様

ともお話をし、今後学校ともいい形で繋がっていけそうです。 

 

３．議題 

①ふれあい体験フェスティバルを終えて 

   ９月初旬に実施した参加アンケートでは、来場希望者数が１７８名だったが、

当日来場者は２３３名でした。コロナ流行前の平均来場者数 350 名以上、昨

年は１００名程度の来場者でした。今年度はその２～３倍の集客であったと

考えられます。 

   次年度は、各学年委員のブース、本部ブースを中心とした体験フェスティバ

ルを考えています。 

 ②体育学習発表会について 

  １０月１４日（土）９：００～１２：００ 

※雨天の場合は１７(火)より順延とします。ただし、１８（水）が雨で実施できな



い場合は中止となります。 

  昨年の様な入替制ではなく、今年度は全学年が校庭に揃って行います。 

学校側より、ＰＴＡの負担軽減についてご配慮いただき、各学年委員の仕事

はありません。（広報委員のみ当日撮影をお願いいたします。） 

③鍵盤ハーモニカ寄贈について 

 学校側の希望により、鍵盤ハーモニカをＰＴＡより寄贈いたします。 

 例年通り予算 5 万円で１０台を購入予定です。 

④ＰＴＡ会費について 

  コロナ禍ではＰＴＡ活動自体に制限があった為、年会費を例年より４００円減額

し 2,000 円を集金していましたが、活動が例年通りに戻っていく事を鑑み、来

年度より以前の集金金額と同様に 2,400 円とする予定で協議中です。 

⑤各学年委員・専門委員より活動内容の経過報告 

☆１学年・・・給食試食会 実施予定 

☆２学年・・・給食試食会 実施予定 

☆３学年・・・今後相談予定 

☆４学年・・・２分の１成人式 実施予定 

☆５学年・・・外部講師を招いて『命の授業』を行う予定 

☆６学年・・・３学期に豚汁パーティーとスポーツレクを行う予定 

≪専門委員≫ 

★広報委員・・・次号の『かすみそう』のレイアウトを決めました。 

★生活環境委員・・１１月に５，６年生の委員会活動で花植えを一緒に行います。 

★選考委員・・・次年度の PTA 本部役員が決定したので、次回運営委委員会 

時に顔合わせを行います。 

⑥本部より連絡 

☆会計より・・・体育学習発表会で配るスポーツドリンクを購入しました。 

         ふれあい体験フェスティバルの会計報告。 

☆副会長より・・・運営委員会の資料のペーパーレス化を検討中。 

           保育時間が１９：００～ではなく、１８：３０～に変更となります。 

４．校長先生より 

 学校の様子のスライド上映（２０分程度） 

 

５．次回運営委員会について  

  第 5 回運営委員会 12 月７日（木）19：00～ 図書室にて 



   


